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ATA 401ª REUNIÃO 310ª ORDINÁRIA 

LOCAL DA REUNIÃO Auditório Maria Eglantina N. Rondon – SES/AM 

DATA 27 de fevereiro de 2024 

HORÁRIO 09h00min 

FORMATO PRESENCIAL 

 
PRESENTES: Conselheiro 1º Suplente do Presidente do CES/AM Jani Kenta Iwata; 1 

Conselheira 2ª Suplente do Presidente Sra. Nayara Maksoud; Conselheiro Titular Sr. João 2 
Paulo da Conceição Montes; Conselheira Titular Sra. Marly Marinho de Castro Martins; 3 
Conselheira Titular Sra. Marilene de Matos Vilhena; Conselheiro Titular Sr. Everton Bandeira 4 
Guimarães; Conselheira Titular Sra. Maria de Guadalupe de Souza Peres; Conselheira 1º 5 

Suplente Sra. Dária Barroso Serrão das Neves; Conselheira 1º Suplente Sra. Joselene 6 
Gomes de Souza; Conselheiro 1º Suplente Sr. Carlos Alexandre Cruz Melo; Conselheira 1º 7 

Suplente Sra. Ana Cláudia Pereira Martins; Conselheira 1º Suplente Sra. Nichole Silva de 8 
Oliveira; Conselheiro 1º Suplente Sr. Elso da Silva Lima; Conselheira Titular Sra. Katia 9 
Regina Pereira de Souza; Conselheiro Titular Sr. Josiel Augusto Coelho; Conselheira 1º 10 

Suplente Sra. Mickela da Silva Souza. AUSÊNCIAS JUSTIFICADAS: Conselheiro Titular Sr. 11 
Marcos Alexandro Alves Corrêa; Conselheiro Titular Sr. João Otacílio Libardoni dos Santos; 12 

Conselheira Titular Sra. Ednilza Ribeiro dos Santos; Conselheiro Titular Sr. João Climaco de 13 

Melo Júnior; Conselheira Titular Sra. Karina Maria Sabino Cavalcanti de Barros; Conselheira 14 

1º Suplente Sra. Aline Damacena Moreira; Conselheiro 2º Suplente Sr. Raimundo Alexandre 15 
da Silva. AUSÊNCIAS NÃO JUSTIFICADAS: Conselheiro Titular Presidente Sr. Anoar Abdul 16 

Samad; Conselheiro Titular Sr. Jameson Nabarro do Nascimento; Conselheira 1º Suplente 17 
Sra. Maria do Perpétuo Socorro Cavalcante Amorim; Conselheira Titular Sra. Ana 18 

Alessandrine Silva dos Santos; Conselheiro Titular Sr. Davi Guimarães Mar; Conselheiro 1º 19 
Suplente Sr. Lucas Matheus Sampaio Campos. EQUIPE TÉCNICA CES/AM PRESENTE: - Sr. 20 
Gláucio Lopes; Sra. Jeane Campos Neiva; Sr. Marcos Ernani Pereira Costa; Sra. Maria 21 

Tavares; Sr. Natanael Esdras Pereira de Carvalho Cruz; Sr. Evandro Pereira de Oliveira. Aos 22 
vinte e sete dias do mês de fevereiro de 2024, às 09 horas e 06minutos, a Conselheira 2º 23 

Suplente Sra. Nayara Maksoud dá início a Reunião, cumprimenta a todos os presentes e ler a 24 
Convocatória. ITEM 1 - Solicitação: Secretaria Executiva do CES/AM. Apresentação e 25 
Aprovação da ATA da 400ª Reunião, 309ª Ordinária de 30/01/2024. Ata aprovada por 8 26 
(oito) votos pelos Conselheiros: Sra. Ana Claudia Pereira Martins, Sr. Josiel Augusto Coelho, 27 

Sr. Elso da Silva Lima, Sra. Katia Regina Pereira de Souza; Sra. Marly Marinho de Castro 28 
Martins, Sra. Marilene de Matos Vilhena, Sra. Nayara Maksoud e Sra. Nichole Silva de Oliveira 29 
e com 01(uma) Abstenção da Conselheira Sra. Maria de Guadalupe de Souza Peres. ITEM 02 30 

- Solicitação: Secretaria Executiva do CES/AM. Indicação da servidora Taline Fonseca 31 
Ramos, para o cargo de Secretária Executiva do Conselho Estadual de Saúde - CES/AM. 32 
A Conselheira 2ª Suplente Sra. Nayara Maksoud informa que a Sra. Taline Fonseca Ramos 33 
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já se encontra à mesa, que a mesma já trabalhou o mês todo na preparação das Atas e em 34 
todo material que está na Mesa hoje e que inclusive esteve presente representando a Secretaria 35 
Executiva na Reunião da Mesa Diretora e que seja ultrapassada essa questão da Secretaria 36 
Executiva e solicita que a Sra. Taline Ramos fale um pouco sobre seu currículo. A Secretária 37 

Executiva Sra. Taline Fonseca Ramos cumprimenta a todos e informa que trabalha no 38 
Conselho Estadual há mais ou menos 4 (quatro) anos e que já possui experiência administrativa 39 
e se propõe a dar todo o apoio necessário que os Conselheiros precisarem, assim como toda 40 
confiança do Presidente por indicá-la, e que está no Conselho para somar, para fazer um 41 
trabalho em conjunto pois juntos será feito o Controle Social. A Conselheira 2ª Suplente Sra. 42 

Nayara Maksoud complementa que a mesma já está organizando toda a parte da Secretaria 43 
Executiva e que das coisas que acha, que é um ponto positivo, é que tudo que ela traz de 44 
bagagem de conhecimento do Conselho, de já está atuando dentro da equipe do Controle 45 

Social e que inclusive a vontade dela de realmente estar participando de todo este movimento. 46 
Informa que o Conselho já está há algum tempo com essa discussão da Secretaria Executiva 47 
e que já é o momento de se avançar. Que foi trazido à Plenária a sua indicação para que possa 48 
ser aprovada conforme solicitação do Conselho. O Conselheiro Sr. Elso da Silva Lima após 49 

seus cumprimentos informa que não tem nada contra a indicação da nova Secretária Executiva, 50 
mas que essa indicação tem que ser passado pela Assembleia para aprovação. Que já conhece 51 

seu trabalho, mas tem que ser seguido o Regimento. A Conselheira Sra. Marly Marinho 52 
esclarece que está sendo trazido à Plenária, para que seja aprovada ou não conforme 53 
solicitação dos próprios Conselheiros. Sabendo-se que o Regimento está em análise para ir 54 

para Assembleia e a assim que for votado o novo estatuto será feito outra eleição tanto para 55 
Mesa Diretora quanto para o Conselho e aí talvez será voltada a questão da Secretária e a Sra. 56 

Taline já está sabendo disto. A Conselheira Sra. Maria de Guadalupe de Souza Peres após 57 
seus cumprimentos informa que está muito feliz com seu retorno ao Conselho. Que passou 58 

momentos difíceis, mas que agora está presente novamente. Que gostaria de deixar registrado 59 
seu repúdio pela saída dos Técnicos Sra. Keth Lucineide Lucas Santana e do Sr. João Pedro 60 

Souza do Conselho, que são conhecedores do Controle Social. Os Conselheiros querem 61 
pessoas que tenham capacidade e amem o Conselho Estadual de Saúde. E gostaria de 62 

agradecer aos dois pelo trabalho maravilhoso que eles desenvolveram na Secretaria Executiva 63 
do Conselho. Em relação a nova Secretária Executiva Sra. Taline Ramos, dá boas vindas a 64 
mesma e com a saída da Sra. Mary Anne Delgado foi a Sra. Taline Ramos a pessoa indicada 65 

para ser a nova Secretária, que conhece seu trabalho e está realmente está no lugar certo, pois 66 
é preparada e antecipa que seu voto é favorável pela aprovação. A Conselheira Titular Sra. 67 

Marilene de Matos Vilhena cumprimenta a todos e informa que foi contemplada pela fala da 68 
Conselheira Sra. Maria de Guadalupe Peres e aproveita para dar as boas-vindas pelo retorno 69 
do Conselheiro Sr. Jani Kenta e da Conselheira Sra. Maria de Guadalupe Peres e também 70 
da nova Secretária Executiva Sra. Taline Ramos. Que realmente o seu nome foi indicado 71 
anteriormente para exercer o cargo, porém a mesma estava grávida e teve que se ausentar 72 

para licença gestação e expõe sua satisfação de tê-la novamente. Que realmente a Secretaria 73 
tem ouvido o Pleno do Conselho quanto as suas solicitações depois de muita luta. Que é muito 74 
importante se ter uma pessoa conhecedora do Regimento, de toda uma preparação para uma 75 
Conferência, de um Seminário e até mesmo de uma Ata que pode ser observada que estão 76 
devidamente em dias. De todos os trâmites do Conselho. Que deixa registrado que é um dia de 77 
gratidão e que torce para que a partir deste momento se consiga fazer um Conselho sério, 78 
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efetivo, e que tramite de forma contento, no tempo certo e agora está muito confiante de que 79 
vai dar tudo certo, que seja bem-vinda. A Conselheira Sra. Marly Marinho externa sua 80 
felicidade pelo retorno da Conselheira Sra. Maria de Guadalupe Peres, que ficou muito 81 
emocionada com o retorno do Conselheiro Sr. Jani Kenta e que pediu muito a Deus por isso. 82 

Que tem muito respeito por ele e que o mesmo ainda tem muito o que fazer pelo Estado do 83 
Amazonas. Reitera também pela saída da Sra. Keth Lucineide e do Sr. João Pedro, pois eles 84 
são servidores extremamente qualificados. A Conselheira Sra. Dária Barroso Serrão das 85 
Neves após seus cumprimentos dá as boas-vindas ao Conselheiro Sr. Jani Kenta, externando 86 
sua felicidade pelo seu retorno. Informa que foi a Relatora da Conferência Estadual e que se 87 

não fosse o Sr. João Pedro e a Sra. Keth Lucineide, que toda dificuldade que ela teve com 88 
relação a elaboração do Relatório com sua equipe da UEA, o mesmo já foi enviado por e-mail 89 
para uma apreciação inicial do Conselho, pois a Conferência na verdade foi uma festa 90 

grandiosa. Que além de toda questão discutida e que brilhantemente os Conselheiros foram 91 
para Conferência Nacional, e que todas as propostas que foram levadas do Estado do 92 
Amazonas passaram. Que a participação dos Conselheiros na Conferência Nacional foi 93 
excelente, porém quando acabou a Conferência Estadual, as fotos sumiram, várias coisas 94 

desapareceram e se não tivesse sido o pulso da Sra. Keth Lucineide e do Sr. João Pedro de 95 
terem guardado muitas coisas, não teriam conseguido fazer e agravação oficial que foi pela 96 

Universidade do Estado do Amazonas, se teve que ver todas as gravações para poder editar o 97 
documento. Que foi enviado por e-mail e não sabe se todos os Conselheiros receberam, se não 98 
receberam, foi até o Sr. João Pedro que mandou, porque ele tem trabalhado isso com ela, para 99 

uma apreciação primeiro da Mesa e depois para poder dar continuidade na publicação. Que 100 
achava até que já estaria na Pauta desta Reunião. Que espera que o Relatório seja apreciado 101 

e para os Conselheiros acrescentar mais alguma coisa se quiserem. Retornando ao assunto do 102 
Sr. João Pedro, informa que ele sempre colaborou muito e que ela acha lamentável a saída dos 103 

dois do Conselho. Alerta que em relação as fotos que seja cobrado o aparecimento das 104 
mesmas, pois apesar de ter sido cobrado, até o momento não apareceram. A Conselheira 2ª 105 

Suplente Sra. Nayara Maksoud coloca em votação a indicação da Sra. Taline Fonseca 106 
Ramos ao cargo de Secretária Executiva do Conselho. A indicação foi APROVADA POR 09 107 

(NOVE) VOTOS FAVORÁVEIS: Sra. Ana Claudia Pereira Martins, Sr. Josiel Augusto Coelho, 108 
Sr. Elso da Silva Lima, Sra. Katia Regina Pereira de Souza; Sra. Marly Marinho de Castro 109 
Martins, Sra. Marilene de Matos Vilhena, Sra. Nayara Maksoud e Sra. Nichole Silva de Oliveira, 110 

Sra. Maria de Guadalupe de Souza. ITEM 03 - Solicitação: Departamento de Planejamento 111 
– DEPLAN. Processo nº 01.01.017101.004099/2024-11 - Plano Estadual de Saúde – PES 112 

2024. Apresentação: Priscilla Soares Lacerda. ITEM 04 - Solicitação: Departamento de 113 
Planejamento – DEPLAN. Processo nº 01.01.017101.014981/2023-94 - Programação Anual 114 
de Saúde – PAS 2024. Apresentação: Priscilla Lacerda Soares. A Conselheira 2ª Suplente 115 
Sra. Nayara Maksoud explica que a Mesa Diretora poderia ter dado como encaminhamento 116 
desses dois Processos para a CTPOF, mas no intuito de trazer uma discussão, ao longo do 117 

ano de 2024 de uma forma mais técnica, ressaltando a importância dos instrumentos de gestão, 118 
o rumo em que está sendo pensado toda organização da Rede Estadual de Saúde durante o 119 
próximo período e foi optado em votação na Mesa Diretora para que num primeiro momento o 120 
Plano Estadual e a Programação Anual de Saúde fosse primeiro apresentado na Assembleia 121 
não de uma forma detalhada, mas que o DEPLAN se aproximasse mais do Conselho Estadual 122 
de Saúde cada vez mais, que mostrasse a estrutura dos dois instrumentos de gestão à 123 
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Assembleia e posteriormente encaminhamento a CTPOF para que a assembleia possa estar 124 
ciente de uma forma mais proativa de que os instrumentos de gestão estão sendo 125 
encaminhados a CTPOF para que a comissão possa estar trabalhando tendo toda a liberdade 126 
de também chamar o Departamento de Planejamento para sanar qualquer dúvida antes de 127 

qualquer decisão. Que em relação aos dois instrumentos, o pensamento é Conselho Estadual 128 
de Saúde e as áreas técnicas cada vez mais trabalhando de forma mais integrada, porque 129 
quando se fala em olhar a rede como um todo, a integração técnica com a integração do 130 
Controle Social ela é fundamental, que primeiro objetivo foi da apresentação não detalhada, 131 
mas uma apresentação que possa ser uma disparador para discussão dos dois instrumentos 132 

importantíssimos que norteiam a Rede Estadual de Saúde  e pede para que a Sra. Priscilla 133 
realize a apresentação. A Sra. Priscilla Lacerda após seus cumprimentos, informa que está 134 
integrando a equipe do Planejamento da Secretaria de Saúde como Chefe do Departamento e 135 

informa que explicará como foi construído o Plano Estadual de Saúde do Amazonas no período 136 
de 2024/2027 e realiza sua apresentação. A Conselheira 2ª Suplente Sra. Nayara Maksoud 137 
informa que a intenção com a apresentação do DEPLAN é para disparar. Que os instrumentos 138 
já estão no Conselho e já foram encaminhados a CTPOF e a solicitação da Mesa Diretora é 139 

para que a comissão da CTPOF não se demore porque existe todo um tempo para não haver 140 
um lapso temporal para que o Estado do Amazonas também não tenha atraso e que esteja 141 

dentro dos prazos estabelecidos em relação à aprovação dos seus Instrumentos de Gestão. 142 
Não havendo nenhum questionamento a Conselheira 2ª Suplente Sra. Nayara Maksoud dá 143 
seguimento a pauta. ITEM 05 – Solicitação: Secretaria Executiva do CES/AM. 144 

Apresentação da frequência dos conselheiros, fazendo observações quanto ao limite de 145 
faltas. A Conselheira 2ª Suplente Sra. Nayara Maksoud informa que tiveram acesso a fazer 146 

o monitoramento da presença da organização dos componentes e foi trazido ao Conselho para 147 
apreciação da Assembleia e além de trazer para assembleia em relação a frequência dos 148 

conselheiros, a Secretaria do Conselho, a Secretaria Executiva do Conselho também já 149 
encaminhou o mesmo painel para as associações, para as entidades, instituições da qual o 150 

Conselheiro representa, também encaminhou ao Conselheiro porque nessas alternâncias de 151 
Secretaria Executiva pode ter acontecido de uma justificativa não ter ficado à luz do Conselho 152 

e da Secretaria, então foi na verdade encaminhado para que se pudesse ter um retorno 153 
fidedigno representatividade dessa instituição no conselho. Que o encaminhamento foi enviado 154 
há mais ou menos uns 10 (dez) dias e até o momento a Secretária Executiva não recebeu 155 

retorno nem dos Conselheiros que precisavam se organizar com a sua justificativa e nenhum 156 
retorno das instituições que receberam a notificação do Conselho Estadual de Saúde sendo 157 

assim este resultado ele encaminha novamente para próxima Mesa Executiva para que possa 158 
fazer as deliberações. A Conselheira Sra. Marly Marinho passa a palavra para Secretária 159 
Executiva Sra. Taline Ramos no qual informa que foi enviado aos Conselheiros que estão com 160 
pendências de justificativas ou que estavam no limite de faltas sendo assim todos o que o 161 
Conselho tem como limite já estourado foi o Conselheiro Sr. Davi Guimarães Mar e como  162 

podem observar ele estava sem as justificativas, não compareceu há três reuniões sem 163 
justificativa e foi encaminhado para ele, para e para sua Instituição, mas até o momento não 164 
deram retorno. O Conselheiro Sr. Elso da Silva Lima cumprimenta novamente a todos e 165 
informa que é o primeiro Suplente do Conselheiro Sr. Davi Mar, que o mesmo não tem 166 
apresentado suas justificativas e expressa que gostaria que o mesmo fosse retirado do 167 
Conselho para que ele pudesse assumir a vaga de Conselheiro Titular, pois afirma ter 100% de 168 
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presença nas Reuniões, e também o Conselheiro Raimundo Alexandre da Silva como 1º 169 
Suplente. A Conselheira Sra. Marly Marinho esclarece ao Conselheiro Sr. Elso Lima que o 170 
Conselho passou por algumas situações e que a Mesa Diretora está tentando organizar e diante 171 
de inúmeros fatos estava sendo aguardado que tanto as Instituições como também os 172 

Conselheiros apresentassem um documento, mas espera que entendam que estão seguindo o 173 
Regimento. Que está sendo dado um prazo, porém o Processo está caminhando seguindo o 174 
trâmite com transparência, mais lúcido possível. Que se algum Conselheiro estiver com alguma 175 
dúvida a Secretária Executiva poderá fazer os devidos esclarecimentos e por enquanto o 176 
Conselheiro está em risco, em vista de perder o mandato, é o Conselheiro Sr. Davi Mar, porque 177 

até a presente data ele não apresentou justificativa. A Conselheira 2ª Suplente Sra. Nayara 178 
Maksoud dá seguimento ao item 06. ITEM 06 – Solicitação: Departamento de Gestão de 179 
Recursos Humanos. Apresentação e discussão da necessidade de participação de um 180 

representante do CES para a composição do Fórum de planejamento elaboração do 181 
Plano de Gestão do Trabalho e Educação na Saúde. Apresentação: Fabiana Gurgel. A 182 
Sra. Fabiana Gurgel após seus cumprimentos informa que está com essa demanda e que a 183 
partir de dezembro de 20223 foi instituída a Portaria nº 2168 que estabelece o Programa de 184 

Valorização da Gestão do Trabalho e educação da Saúde, então esse Plano, esse Programa 185 
têm algumas regras e que inclusive foi lançado um Guia de Planejamento, e última Reunião 186 

que foi feita com o Fórum no qual está responsável por esse Planejamento no Estado foi 187 
levantado a situação a necessidade de ter um representante do Conselho Estadual de Saúde 188 
como ator estratégico também na elaboração do Programa do Plano no Estado e realiza a sua 189 

apresentação. A Conselheira Sra. Dária Barroso Serrão das Neves informa que o 190 
Conselheiro Sr. João Otacílio Libardoni representa a Universidade Federal do Amazonas e 191 

ela como Suplente representa a Universidade Estadual do Amazonas (UEA) e como ele não 192 
pode vir hoje ela não sabe se o mesmo terá interesse ou se ambos podem participar. A Sra. 193 

Fabiana Gurgel a título de esclarecimento explica que com relação às Instituições de Ensino 194 
Superior, já tem dois representantes, tanto da UEA como da UFAM (Universidade Federal do 195 

Amazonas), e que já estão desde o início, participando das oficinas. Que agora seria um 196 
representante do Conselho. A Conselheira 2ª Suplente Sra. Nayara Maksoud explica que se 197 

for possível ser dois representantes do Conselho e não das Instituições. A Sra. Fabiana Gurgel 198 
afirma que como representante do Conselho, ela diz que sim. A Conselheira 2ª Suplente Sra. 199 
Nayara Maksoud informa que há duas inscrições a da Conselheira Sra. Marly Marinho e da 200 

Conselheira Sra. Dária Barroso e coloca em votação. APROVADO POR 10 (DEZ) VOTOS 201 
FAVORÁVEIS: a indicação das Conselheiras Sra. Marly Marinho de Castro Martins e Sra. Dária 202 

Barroso Serrão das Neves para representarem o CES/AM para a composição do Fórum de 203 
planejamento na elaboração do Plano de Gestão do Trabalho e Educação na Saúde, pelos 204 
seguintes Conselheiros: Sra. Ana Claudia Pereira Martins, Sr. Josiel Augusto Coelho, Sr. 205 
Everton Bandeira Guimarães; Sr. Elso da Silva Lima, Sra. Katia Regina Pereira de Souza; Sra. 206 
Marly Marinho de Castro Martins, Sra. Marilene de Matos Vilhena, Sra. Nayara Maksoud e Sra. 207 

Nichole Silva de Oliveira, Sra. Maria de Guadalupe de Souza. A Conselheira 2ª Suplente Sra. 208 
Nayara Maksoud dá seguimento ao item 07. ITEM 07 - Solicitação: Secretaria Executiva do 209 
CES/AM. Processo nº 01.01.017101.043312/2023-20 - Nova composição das Comissões 210 
do Conselho Estadual de Saúde do Amazonas - CES/AM. A nova composição das 211 
Comissões do Conselho Estadual de Saúde fica assim composta: CIAN: Coordenadora - Maria 212 
de Guadalupe de Souza Peres; Coordenador Adjunto: João Paulo da Conceição Montes; 213 
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Membro - Jani Kenta Iwata; Membro: Everton Bandeira Guimarães; Membro: Maria do 214 
Perpétuo Socorro Cavalcante Amorim; Membro: Josiel Augusto Coelho e Membro: Ana 215 
Alessandrine Silva dos Santos. CISMU: Coordenadora - Karina Maria Sabino Cavalcanti de 216 
Barros; Coordenadora Adjunta - Marilene de Matos Vilhena; Membro - Dária Barroso Serrão 217 

das Neves; Membro: Katia Regina Pereira de Souza; Membro: Everton Bandeira Guimarães; 218 
Membro: Maria do Perpétuo Socorro Cavalcante Amorim e Membro: Ana Alessandrine Silva 219 
dos Santos. CTFASS: Coordenador: Josiel Augusto Coelho; Coordenador Adjunto (AINDA 220 
SEM DEFINIÇÃO). Membro: Jameson Nabarro do Nascimento; Membro: Elso da Silva Lima; 221 
Membro: Marilene de Matos Vilhena; Membro: Everton Bandeira Guimarães; Membro: 222 

Raimundo Alexandre Silva e Membro: Maria do Perpétuo Socorro Cavalcante Amorim. 223 
CTCIEP: Coordenadora: Maria de Guadalupe de Souza Peres; Coordenadora Adjunta: 224 
(AINDA SEM DEFINIÇÃO); Membro: Josiel Augusto Coelho; Membro: Aline Damacena 225 

Moreira; Membro: Jani Kenta Iwata; Membro: João Otacílio Libardoni dos Santos; e Membro: 226 
Mickela da Silva Souza; e Membro: Elso da Silva Lima. CTPOF: Coordenador: João Paulo da 227 
Conceição Montes; Coordenadora Adjunta: Karina Maria Sabino Cavalcanti de Barros; 228 
Membro: Jani Kenta Iwata; Membro: Elso da Silva Lima; Membro: João Climaco de Melo 229 

Júnior; Membro: Josiel Augusto Coelho; Membro: Marcos Alexandro Alves Correa; Membro: 230 
Nayara Maksoud. CTRH: Coordenador: Marly Marinho de Castro Martins; Coordenador 231 

Adjunto: Edinilza Ribeiro dos Santos; Membro: Katia Regina Pereira de Souza; Membro: 232 
Marilene de Matos Vilhena; Membro: Nayara Maksoud; Membro: Davi Guimarães Mar 233 
Membro: Elso da Silva Lima. A Conselheira Sra. Marilene de Matos Vilhena refere que a 234 

Conselheira Sra. Ana Alessandrine também faz parte da Comissão. Que na última Reunião 235 
que foi debatido esse tema a Conselheira Alessandrine se candidatou para fazer parte dessa 236 

Comissão. Acredita que está havendo um equívoco e que na tabela que está sendo 237 
apresentada não condiz com o que foi votado em plenária e que inclusive a Conselheira Sra. 238 

Marilene Vilhena solicitou seu desligamento da Comissão. A Conselheira Sra. Marly Marinho 239 
que exatamente por este motivo, por estar faltando algumas informações é que o tema retornou 240 

para plenária para ser novamente discutido e votado. O Conselheiro Sr. Josiel Augusto 241 
Coelho refere que em relação à Comissão de Intersetorial de Saúde da Mulher acrescenta-se 242 

o nome da Conselheira Sra. Ana Alessandrine e o Conselheiro Sr. Everton Bandeira 243 
Guimarães que está substituindo a Conselheira Sra. Neylane Macedo Gonçalves. O 244 
Conselheiro Sr. Josiel Augusto dá continuidade à leitura dos componentes da Comissão da 245 

CTFASS. A Conselheira Sra. Marly Marinho pede permissão para sair desta comissão por 246 
incompatibilidade de tempo. O Conselheiro Sr. Josiel Augusto informa sobre a retirada da 247 

Conselheira Sra. Marly Marinho da Comissão de fiscalização e a substituição do Conselheiro 248 
Sr. Everton Bandeira pela Conselheira Sra. Neylane Macedo Gonçalves. Dá seguimento 249 
informando os componentes da Comissão da CTCIEP. A Conselheira Sra. Dária Barroso 250 
Serrão das Neves solicita que seu nome saia de Coordenadora Adjunta para Membro, pois 251 
encontra-se com muitas atividades de seu Doutorado. O Conselheiro registra o pedido e 252 

informa que dentro da Comissão será decidido que ocupará a vaga de Coordenador Adjunto. 253 
O Conselheiro Sr. Elso Lima se candidata à Comissão. Em relação a CTPOF, a Conselheira 254 
Sra. Nayara Maksoud se candidata em substituição ao lugar da Conselheira Sra. Neylane 255 
Gonçalves. O Conselheiro Sr. Josiel Augusto lembra que a dinâmica de Coordenação, 256 
Coordenador Adjunto se resolve dentro da própria comissão. Ressalta que no Regimento se 257 
fala em representatividade, que tenha dentro da Comissão, representatividade dos segmentos 258 
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e que compõe o Controle Social, usuários, trabalhadores e gestão e prestadores de serviço. O 259 
Conselheiro Sr. Elso Lima se inscreve para fazer parte da Comissão da CTRH. A Conselheira 260 
2ª Suplente do Presidente Sra. Nayara Maksoud dá seguimento a Pauta. ITEM 08 - 261 
Solicitação: Secretaria Executiva do CES/AM. Composição da Comissão Organizadora 262 

da 2ª Conferência Estadual de Gestão do Trabalho e da Educação na Saúde – 2ª CEGTES. 263 
A Conselheira Sra. Marly Marinho informa que o Ministério da Saúde está solicitando, da 264 
Reunião no qual participou em Brasília, que o Conselho realize a Conferência Estadual Gestão 265 
do Trabalho em 2024.  A Conferência Nacional vai ser em novembro e em 2025 será a Saúde 266 
do Trabalhador. Que o Conselho Estadual do Amazonas tem muito trabalho a fazer e que vai 267 

trazer na próxima Reunião uma suposta data, e que tem de ser feita na segunda quinzena de 268 
julho. A Secretária Executiva do Conselho Sra. Taline Fonseca Ramos informa a título de 269 
conhecimento, que convocação da 2ª Conferência Estadual de Gestão de Trabalho e Educação 270 

e Saúde foi passada na Reunião que aconteceu em dezembro e que agora foi recebido os 271 
documentos do Conselho Nacional, que são as Resoluções com a composição das Comissões 272 
e o Regimento Interno da Conferência. Que nesta Reunião se precisa eleger a Comissão 273 
Organizadora para essa Comissão e foi pensado numa proposta de 12 Conselheiros. Que a 274 

Comissão Organizadora terá a seguinte estrutura conforme o Conselho Nacional: Coordenação 275 
Geral, Coordenação Adjunta, Relatoria Geral, Relatoria Adjunta, Coordenação de Comunicação 276 

e Acessibilidade e Coordenação Adjunta de Comunicação e Acessibilidade, Coordenação de 277 
Mobilização e Articulação e Coordenação Adjunta, Coordenação de Infraestrutura e 278 
Acessibilidade e Coordenação Adjunta, Coordenação de Arte Cultura, Educação Popular em 279 

Saúde e Coordenação Adjunta. A Coordenação Geral será ocupada pelo Presidente do 280 
Conselho a Coordenação Adjunta poderá ser eleita e as demais também. Que no slide, as 281 

vagas podem ser somente um Conselheiro Coordenador e Coordenador Adjunto e posterior a 282 
isso será verificado de como os outros membros poderão colaborar. Pede que na Coordenação 283 

Geral, coloquem o nome do Dr. Anoar Samad. A Conselheira Sra. Marly Marinho de Castro 284 
Martins informa que gostaria de compor a Comissão como Coordenadora Adjunta e coloca seu 285 

nome para votação. A Conselheira Sra. Maria de Guadalupe Peres questiona sobre o nome 286 
do Conselheiro Sr. Anoar Samad na Coordenação Geral, pois espera que ele realmente 287 

participe. A Conselheira Sra. Marly Marinho de Castro Martins por uma questão de 288 
esclarecimento informa que a Mesa Diretora em Reunião com Dr. Anoar Samad, o mesmo 289 
informou que estaria junto no andamento dos trabalhos. A Conselheira 2ª Suplente do 290 

Presidente Sra. Nayara Maksoud refere que está representando a Presidência do Conselho 291 
de Saúde, que a Presidência não se faz ausente. Que tem no Regimento que quando o 292 

Presidente não está presente, tem a sua Suplência e que ela está presente. A Conselheira 293 
Sra. Maria de Guadalupe Peres informa que não tem nada contra a Conselheira 2ª Suplente 294 
do Presidente Sra. Nayara Maksoud, mas diz que está falando porque o Presidente nunca 295 
esteve presente em nenhuma Reunião ordinária deste Conselho. A Conselheira 2ª Suplente 296 
do Presidente Sra. Nayara Maksoud enfatiza novamente que ela está representando o 297 

Presidente. Que a questão é complicada para quem fala que o Presidente está ausente se a 298 
suplência está presente e em relação novamente à questão da Presidência do Conselho ser o 299 
Secretário, informa que isso foi muito forte nas Reuniões anteriores quando se colocou que o 300 
encaminhamento, para que realmente esse Regimento seja alterado é algo que está 301 
caminhando, que isto foi fortemente falado nas últimas duas Reuniões e que espera que 302 
encaminhe, que o momento agora é fazer a Conferência Estadual de Gestão do Trabalho 303 
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acontecer, fazer uma Conferência para que ela seja realmente lembrada e que tenha um 304 
produto que seja bom para todos, então acha que se pode caminhar na composição da 305 
Comissão e propõe para que se faça as inscrições para fazer parte da Coordenação Adjunta e 306 
coloca seu nome para proposta. A Conselheira Sra. Joselene Gomes de Souza explica que 307 

acredita que a Conselheira falou é que se o Presidente não está presente nas Reuniões, então 308 
porque que o Suplente não assume a Coordenação Geral. Que foi isso o que a Conselheira 309 
Sra. Maria de Guadalupe Peres referiu. Que se colocar o nome do Conselheiro Presidente Dr. 310 
Anoar Samad e o da Conselheira Sra. Nayara Maksoud soma-se três pessoas, porém só terão 311 
na verdade duas que estarão atuando. A Conselheira 2ª Suplente do Presidente Sra. Nayara 312 

Maksoud informa que precisará se inteirar com o setor Jurídico porque tem a questão 313 
orçamentária e também de ordenação. A Conselheira Sra. Marly Marinho de Castro Martins 314 
informa que por uma questão de esclarecimento que a Legislação refere que mesmo que seja 315 

a Conselheira Nayara que assuma a Coordenação Geral, quem vai assinar será o 316 
Conselheiro Presidente e Secretário de Saúde Dr. Anoar Samad. Sugere que seja colocado 317 
duas pessoas como Coordenador Adjunto. Que já se está no mês de fevereiro e a Conferência 318 
tem que acontecer no máximo no mês de junho e nos municípios entre os meses de março e 319 

abril que é o limite. O Conselheiro Sr. Elso da Silva Lima sugere que a Conselheira Sra. 320 
Nayara Maksoud fique juntamente com a Conselheira Sr. Marly Marinho como Coordenadoras 321 

Adjuntas. A Conselheira Sra. Marly Marinho de Castro Martins sugere que fiquem as duas. A 322 
Conselheira Sra. Dária Barroso Serrão das Neves explica que ela e o Conselheiro Sr. João 323 
Otacílio Libardoni dos Santos estão justamente na questão da Gestão do Trabalho e Educação 324 

e que agora vai inverter. Que ele fica com a Coordenação Geral e ela com a Adjunta e 325 
trabalhando junto com apoio das duas e que vai tentar novamente o apoio da Teletransmissão. 326 

A Comissão Organizadora da 2ª Conferência Estadual de Gestão do Trabalho e da 327 
Educação na Saúde - 2ª CEGTES fica composta da seguinte forma: Coordenação Geral: 328 

Anoar Samad; Coordenação Adjunta: Marly Marinho de Castro Martins e Nayara Maksoud; 329 
Relatoria Geral: João Otacílio Libardoni dos Santos; Relatoria Adjunta: Dária Barroso Serrão 330 

das Neves; Coordenação de Comunicação e Acessibilidade: Ana Alessandrine Silva dos 331 
Santos; Coordenação Adjunta de Comunicação e Acessibilidade: Aline Damacena Moreira; 332 

Coordenação de Articulação: Everton Bandeira Guimarães; Coordenação Adjunta de 333 
Articulação: Elso da Silva Lima; Coordenação de Infraestrutura e Acessibilidade: Maria de 334 
Guadalupe de Souza Peres; Coordenação Adjunta de Infraestrutura e Acessibilidade: Jani 335 

Kenta Iwata; Coordenação de Arte, Cultura e Educação Popular em Saúde: Josiel Augusto 336 
Coelho; Coordenação Adjunta de Arte, Cultura e Educação Popular em Saúde: Marilene 337 

de Matos Vilhena. A Conselheira 2ª Suplente do Presidente Sra. Nayara Maksoud lembra 338 
que os nomes dos Conselheiros Sr. João Libardoni e Sra. Ana Alessandrine estão sendo 339 
aprovados sem os mesmos estarem presentes e coloca para votação. APROVADO POR 10 340 
(DEZ) VOTOS FAVORÁVEIS pelos seguintes Conselheiros: Sra. Ana Claudia Pereira Martins, 341 
Sr. Josiel Augusto Coelho, Sr. Everton Bandeira Guimarães; Sr. Elso da Silva Lima, Sra. Katia 342 

Regina Pereira de Souza; Sra. Marly Marinho de Castro Martins, Sra. Marilene de Matos 343 
Vilhena, Sra. Nayara Maksoud e Sra. Nichole Silva de Oliveira, Sra. Maria de Guadalupe de 344 
Souza. A Conselheira 2ª Suplente do Presidente Sra. Nayara Maksoud acredita que agora o 345 
próximo passo é construir uma proposta e uma construção operacional. Chamar os 346 
responsáveis de cada Comissão para que se possa dar o pontapé inicial para que a Conferência 347 
possa acontecer. Segue para a Pauta no Item 09.  ITEM 09 - COMUNICADO DA DIRETORIA 348 
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DO CONSELHO. Comunicado 1. Documento: Ofício nº 349 
7/2024/AM/SEINP/AM/SEMS/SAA/SE/MS Assunto: Convite para participar do 1º Encontro 350 
de Conselheiros Estaduais de Saúde sobre o Monitoramento dos Instrumentos de 351 
Planejamento do SUS, organizado pela Superintendência Estadual do Ministério da 352 

Saúde do Amazonas/Serviço de Articulação Interfederativa e Participativa – SEINP, que 353 
ocorrerá no dia 29/02/2024 - das 13:30 às 17:30, no Auditório desta Superintendência, 354 
com o objetivo de orientar e atualizar conselheiros estaduais de saúde sobre a situação 355 
dos Instrumentos de Planejamento de Gestão do SUS. A Conselheira 2ª Suplente do 356 
Presidente Sra. Nayara Maksoud informa que quando a Mesa Diretora recebeu esse Ofício 357 

parece que tudo estava casando. Que no momento em que estão em discussão dos 358 
Instrumentos de Planejamento, a pauta que era voltada para a participação do DEPLAN hoje e 359 
que no momento, a Mesa Diretora optou por não elencar quem participaria, mas abrir o convite 360 

a todos os Conselheiros Titulares e suplentes para que todos pudessem estar da maneira como 361 
podem, organizados em suas agendas para participar e desse momento aí que até a 362 
Superintendência veio na Reunião passada apresentou sobre o que está caminhando em 363 
relação à capacitação de Conselhos, que achou muito importante, então fica aberto o convite e 364 

que já foi enviado foi para o e-mail de todos, já foi comunicado a Superintendência que o  intuito 365 
do Conselho é que todos os Conselheiros Estaduais Titulares e Suplentes estivessem 366 

presentes e fossem acolhidos para este momento. A Conselheira 2ª Suplente do Presidente 367 
Sra. Nayara Maksoud dá sequência a Ata ao Item 10. ITEM 10 - COMUNICAÇÕES DOS 368 
CONSELHEIROS. A Conselheira Sra. Marly Marinho de Castro Martins passa a palavra para 369 

a Conselheira Sra. Ana Cláudia Pereira Martins explica que não é a primeira vez que refere sobre 370 
o assunto, mas aproveitando o retorno do Conselheiro Sr. Jani Kenta, informa que lhe deseja 371 

as boas vindas e que oraram muito e ficaram muito felizes pelo seu retorno, pela sua vida e 372 
pela sua saúde.  Dá continuidade ao assunto em relação a acessibilidade. Que é uma pauta 373 

recorrente, que é trabalhada por ser um desafio que deve ser superado todos os dias. Que as 374 
vagas reservadas às pessoas com deficiência foram apagadas. Que segundo informações 375 

foram destinadas para o Gabinete do Secretário e devido a isto foi um grande desafio para ela 376 
conseguir vir para Reunião, pois ou vem de carona ou de UBER, pois não tem uma vaga de 377 

estacionamento para colocar seu carro. Que agora neste momento foi chamada pelo Guarda 378 
para que a mesma retirasse seu veículo pois estava ocupando uma vaga indevida. Que gostaria 379 
que nos dias de Reuniões houvessem vagas disponíveis aos Conselheiros, pois ela possui 380 

credencial de estacionamento e que pela lei do CONTRAN (Conselho Nacional de Trânsito) e 381 
a pessoa com deficiência. Que isso tem em todos os órgãos públicos, na SES. Não é de hoje 382 

e nem de ontem, sempre tem que ter o quantitativo de vaga reservada ao idoso. Que notifica a 383 
Secretaria, o Conselho Estadual do direito da pessoa com deficiência, que inclusive tem seu 384 
representante do Conselho e nada acontece e eles precisam que as vagas voltem para eles. 385 
Que isto já tem mais ou menos um ano e nada. E que todas as vezes que tem reunião, ela tem 386 
duas alternativas, ou tranca alguém ou fica tirando e botando o carro e que para ela que usa 387 

prótese total de quadril é complicado, porque ela vai para o carro, tira e volta. Que isto é 388 
complicado. Finalizando explica que não é fácil fazer Controle Social. Que hoje em dia eles vão 389 
para o Conselho nos seus tempos nas suas disposições para participar do Controle Social, 390 
fortalecer o SUS, fortalecer a gestão, que não são contra a gestão de nenhum secretário, ao 391 
contrário que estão ali sempre para ajudar, para apoiar, de seus bolsos pagando a comida. Que 392 
vão ajudar os conselheiros, porque isso é fortalecer. Que estava vendo o planejamento que foi 393 
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trazido no início da apresentação, muito legal, muito organizado, que então vão também 394 
fortalecer o Controle Social, nesse sentido de apoiar os Conselheiros e nesse sentido, por 395 
exemplo já tem essas situações de acessibilidade. Que isso é acessibilidade, é promover o 396 
acesso a todos, todos os dias e a SES, que não pode ser uma Secretaria irreversível, tem que 397 

ser uma Secretaria como as demais, porque nela se promove Saúde, se promove a vida. Que 398 
também tem que se promover acessibilidade, que tem que ter essas vagas do idoso a da 399 
pessoa com Deficiência.  A Conselheira Sra. Maria de Guadalupe de Souza Peres agradece 400 
as pessoas que não são Conselheiros, mas que estão presentes, como a presença do 401 
Conselho Municipal de Saúde, através de seu Presidente Sr. Elson Melo, da Secretária 402 

Executiva Sra. Oriana Barreto. Que é importante a presença de todos. Que era necessário está 403 
lotado para que todos pudessem ver o trabalho do Conselho Estadual. Que eles estão 404 
conversando, aprovando ou não os encaminhamentos que estão sendo feitos. Que é igual a 405 

Assembleia Legislativa, de Vereadores. É a casa do povo. Que a plenária é aberta para todas 406 
as pessoas participarem. Informa que no mês de março vão apresentar o Calendário da 407 
Comissão de Educação Permanente do Estado Amazonas. Que já se tem duas oficinas 408 
marcadas com o Conselho Nacional para maio, que iria ser agora em março, mas o Sr. Jorge 409 

informou que por conta do carnaval e muitas outras atividades, eles tiveram que alterar a data, 410 
que então vai ser em maio, vai ser uma em Parintins com os municípios próximos, a outra em 411 

Tefé também com os municípios próximos e a outra em Manaus. Que terão uma só para os 412 
Conselheiros Estadual de Saúde, com o Conselho Nacional, mas que ainda irão apresentar 413 
suas partes. Refere que está muito feliz pelo seu retorno, confessando que não foi fácil sua 414 

situação, porém acredita que tanto a sua situação como principalmente a do Conselheiro Sr. 415 
Jani Kenta que foi um verdadeiro milagre de Deus. Parabeniza a nova Mesa Diretora e acredita 416 

que agora o Conselho está caminhando e ficará muito mais fortalecido. O Conselheiro Sr. Elso 417 
da Silva Lima também parabeniza a nova Mesa Diretora e a nova Secretária Executiva Sra. 418 

Taline Fonseca Ramos pela sua indicação. Enfatiza que o Conselho não está contra ninguém, 419 
que não são inimigos da Gestão, que estão para somar e informa ainda que foi eleito ao cargo 420 

de segundo tesoureiro na CUC (Central Única das Comunidades), que é uma entidade que tem 421 
33 (trinta e três) anos de existência. Parabeniza também a presença do Sr. Elson Melo, Oriana 422 

Barreto e o Sr. Eberton na Reunião. A Conselheira 2ª Suplente do Presidente Sra. Nayara 423 
Maksoud dá sequência a Ata ao Item 11. ITEM 11 - O QUE HOUVER (RESERVADO AOS 424 
PRESENTES NÃO CONSELHEIROS). A Conselheira 2ª Suplente do Presidente Sra. Nayara 425 

Maksoud dá as boas-vindas aos Conselheiros Municipais presentes e passa a palavra ao 426 
Conselheiro Municipal Sr. Elson Melo. O Conselheiro Municipal Sr. Elson Melo após seus 427 

cumprimentos refere o quanto é importante eles participarem desta Reunião principalmente 428 
num momento de construção que estão vivendo e que é o processo da realização da 429 
Conferência e que esse é um dos motivos que os trouxeram à Reunião, porque como tem uma 430 
hierarquia no Controle Social, o Conselho Estadual na verdade tem que dar o start para que 431 
eles possam também fazer as devidas adaptações e no processo como um todo, mas que antes 432 

disso gostaria de expressar sua felicidade em estar presente na Reunião do Conselho Estadual, 433 
com a presença do Conselheiro Sr. Jani Kenta que é um grande parceiro dos Conselheiros 434 
Municipais e vê-lo e saber que  mesmo está retornando à batalha. Expressa também sua 435 
felicidade pela presença da Secretária Executiva Sra. Taline Fonseca Ramos aprovada pelo 436 
colegiado e acredita que a mesma dará conta plenamente de suas atividades no Conselho, 437 
talvez até porque ela acompanhava muito a burocracia interna do Conselho, que possa render 438 
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com uma maior facilidade nesse trabalho no Conselho Estadual e por último comunica que hoje 439 
é o aniversário da Conselheira Sra. Nayara Maksoud no qual já fez parte do Conselho 440 
Municipal e que deu grande contribuição para o Controle Social. Pede para que seja feita uma 441 
ponte com a própria Secretaria Estadual de Saúde e acha que esse é um momento importante, 442 

que também estão presentes porque também já foram tomadas algumas medidas acerca da 443 
realização e que será a segunda Conferência Municipal e de Gestão do Trabalho, Educação e 444 
Saúde. Que já tiveram a preocupação de pegar todas as documentações inerentes ao processo 445 
de organização da Conferência. Que estão pensando já na Constituição, tanto é que amanhã 446 
já irão constituir a Comissão Organizadora da Conferência Municipal de Saúde de Gestão do 447 

Trabalho Educação e Saúde, porque lembra que a Conselheira Sra. Marly Marinho  comentou 448 
no início da Reunião que a mesma está preocupada com a Conferência Estadual que vai 449 
acontecer no mês de junho e que a Conferência Municipal terá menos tempo, ou seja, pouco 450 

mais de 1 (um) mês e meio para organizar, que então por isso também é que eles Anteciparam 451 
a tudo isso e que amanhã na sua Reunião Ordinária do Conselho, Municipal de Saúde já irão 452 
apresentar o Comitê Organizador, um pouco diferente da formatação apresentado pelo 453 
Conselho Estadual, pois o Coordenador Geral é o Presidente do Conselho, que a Secretária na 454 

verdade ela é a presidente de honra da Conferência, porque nós sabem das atribuições que 455 
principalmente os Gestores tem, acha que foi a Conselheira Sra. Maria de  Guadalupe Preses 456 

que falou com relação a essa questão das atribuições. Acha que cada um tem sua forma de 457 
organização e a deles nesse aspecto o Presidente do Conselho é o presidente da Conferência 458 
e que no Conselho Estadual também pode ser caracterizado dessa maneira, porque ainda o 459 

Secretário, é o Presidente do Conselho, mas que o dele não, é diferente, que o próprio Conselho 460 
assume para si essa responsabilidade o presidente do Conselho, ele é o Coordenador Geral, 461 

mas claro, tem que ter todos os adjuntos, tem que ter além dos adjuntos as Comissões que vão 462 
compor cada um. Que dentro deste processo juntamente com a Secretária Executiva Sra. 463 

Oriana, foi trabalhado com aproximadamente 100 (cem) pessoas, porque cada Comissão tem 464 
aproximadamente de 8 a 10 pessoas. Não se faz uma Conferência com um número diminuto 465 

de pessoas. É muita demanda e se tem muitas atribuições diante de trabalho, vida particular, 466 
mas fica muito feliz de o Conselho Estadual assumir para si, a responsabilidade de convocar a 467 

Conferência, que dizia em sua Reunião que se o Conselho Estadual quiser, eles poderão dar 468 
suas contribuições de alguma forma. Que a Secretária Executiva do Conselho Municipal 469 
Sra. Oriana Barreto entrou em contato com a Secretária Executiva Estadual Sra. Taline 470 

Fonseca Ramos para que possam sentar e planejar, pois é muito importante essa troca de 471 
experiências. Verificar o que houve de positivo ou negativo para que se possa dar melhor 472 

qualidade às Conferências. Acredita que neste espírito de colaboração, além de pedir apoio ao 473 
Conselho Estadual, também se colocam à disposição para o que se fizer necessário, para que 474 
se possa ter um grande evento e sair da Estadual com Delegados qualificados como ocorreu 475 
em outras Conferências. Informa que nas três últimas Conferências que tiveram, foi conseguido 476 
100% de aprovação das propostas na Conferência Estadual, o que é muito louvável, pois se 477 

tem pessoas engajadas no processo de Controle Social e em nome do Conselho Municipal de 478 
Saúde parabeniza a Comissão da Conferência eleita. A Conselheira 2ª Suplente do 479 
Presidente Sra. Nayara Maksoud mais uma vez agradece a presença dos Conselheiros 480 
Municipais de Saúde na Reunião referindo que fazer uma Conferência não é fácil. Que é uma 481 
dedicação exclusiva ao Controle Social e agradece o apoio disponibilizado, pois reconhece a 482 
experiência que os mesmos tem. Que precisam agregar tudo que é positivo e tudo que faça 483 
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avançar para que seja uma Conferência que se consiga ter o produto do maior número de 484 
propostas que interessam ao Amazonas. Agradece as felicitações pelo seu aniversário e 485 
também agradece a todos os presentes e dá por encerrada a reunião as 11h:23m. Manaus, 27 486 
de fevereiro de 2024. Esta ata foi digitada pela Sra. Jeane Campos Neiva e será arquivada 487 

para fins documentais após ser submetida a apreciação dos membros do CES/AM. Manaus, 27 488 
de fevereiro de 2024. 489 
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